



AUMENTO SALARIAL. El Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López (derecha), entrega a los diputados Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, Pedro

Hernández y Carlos Alberto Madrid Zúñiga, proyecto de aumento salarial para los empleados públicos por 130 colones a partir del primero de julio.

Misiles y armas de los extremistas

"Con misiles o sin misiles, El Salvador va a seguir adelante en el proceso democrático y eso es lo importante", dijo ayer el Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, durante una breve conferencia de prensa, al recibir al Embajador Especial Harry Shlaudeman.

Shlaudeman permaneció poco tiempo en El Salvador y abandonó el país con rumbo que no fue proporcionado por la Embajada Americana.

A Duarte se le preguntó sobre la obtención de misiles por parte de la guerrilla y

él comentó: "El Salvador ha tenido pruebas desde hace cuatro años, de la intervención extranjera en el entrenamiento y en el apoyo de la intervención en los problemas salvadoreños". Añadió, que hace tres años se denunció en un documento que se le llamó —El Libro Blanco— la cantidad de compromisos de Shafik Handal adquiridos con Rusia, Cuba, Vietnam, Libia y países árabes.

Según ese compromiso estos países aportarían 800 toneladas de armas y que

—Pasa a la página 66—

Aumentan demandas y amenazan huelguistas

Nuevas peticiones de necesidades han agregado a las originales los empleados de correos en huelga.

Lo anterior causó preocupación en los diputados de las comisiones de Bienestar Público y Trabajo y Previsión Social.

Dichas Comisiones citaron ayer al Ministro y Vice-

ministro, del Interior y a representantes de los trabajadores para conocer de la nueva propuesta del gobierno y buscar así la solución definitiva del conflicto. El ministro del Interior, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, dio a conocer la propuesta de niveles

—Pasa a la página 13—

Interés por seminario auspiciado por la ASI

La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), informa de solicitudes recibidas para ampliar el cupo de asistencia al Seminario Práctico sobre Revisión de Documentos Emitidos al Amparo de una Carta de Crédito, que se inaugurará el sábado a las 8 horas en el local de la entidad.

Voceros de ASI indicaron que tales solicitudes son indicativas del interés por participar en este evento especializado que corresponde al Segundo Seminario del Programa de Capacitación en Exportaciones, dirigido a personal bancario, de la industria y el co-

—Pasa a la página 64—

Nombran comisiones de Fiestas Agostinas

"Estamos dando los primeros pasos para concretar las actividades de la Feria Nacional y Fiestas Titulares de la ciudad de San Salvador, y para ello el Comité Organizador ya nombró las comisiones que tendrán a su cargo las diferentes funciones".

Luis Felipe Alam y Alam, gobernador político de San Salvador y presidente de ese comité, quien convocó a una conferencia informativa que se llevó a cabo en el Ministerio del Interior.

El Comité Organizador de la Feria Nacional y Fiestas Titulares de la Ciu-

—Pasa a la página 17—



RECursos. Es importante redefinir los objetivos de Recursos Humanos, que deben tener como meta el servicio a la comunidad, dice el Lic. Jorge Ernesto Peña Portillo, jefe de la unidad de Recursos Humanos de la Alcaldía Municipal capitalina.

INDICE

Nacionales.....	2 y 3
Internacionales.....	4 y 5
Editoriales.....	6 y 7
Sociales.....	8-34
Su salud.....	10
Cartas a Maria.....	14
Horóscopo.....	40
La Cámara.....	45
Platillos.....	45
Deportes.....	46-49
Cómicos.....	50-52
Clasificados.....	53-63
Cines.....	63-71
Indicador.....	66

Aumento general C 130 propone Gob.

Proyecto de Decreto de aumento general de 130 colones para todos los empleados públicos, presentó ayer tarde el Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López, a directivos y miembros de la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa.

Esperamos que los servidores públicos aprecien en lo que vale el esfuerzo del Gobierno Central, dijo el Titular de Hacienda. Es lo máximo que se puede hacer en estos momentos críticos que vivimos. Debe pensarse, explicó, que tenemos

medio millón de desplazados, 250 mil desocupados y medio millón de emigrados.

Por otra parte dio a conocer que el aumento salarial, que de aprobarlo la Asamblea sería efectivo a partir del primero de Julio, representa para el Estado un incremento de 160 millones para lo que falta del año 1984.

Preguntado por los periodistas sobre si el Gobierno del Presidente Duarte decretará nuevos impuestos para ello, el Ministro de Hacienda dijo que por hoy se

—Pasa a la página 44—

Simposium sobre Neurología sábado

El Segundo Simposium de Actualización de Ciencias Neurológicas, se celebrará mañana sábado en el Hotel Sheraton.

Sus organizadores, miembros de la Sociedad de Ciencias Neurológicas de El Salvador, informan que el evento es parte de su contribución a la actualización de las generaciones de médicos, que están limitados en la posibilidad de recibir información del exterior, así como también poder asistir a congresos fuera del país, por razones de escasez de divisas.

El simposium tocará temas que interesarán, no solamente al gremio médico sino también a profesionales de la educación y la sicología.

Entre los temas a tratar—Pasa a la página 29—



FIESTAS AGOSTINAS. El Comité Organizador de la Feria Nacional y Fiestas Titulares de San Salvador, da a conocer las distintas actividades que están llevando a cabo para el buen desarrollo de las celebraciones. El Comité está presidido por el Lic. Luis Felipe Alam y Alam, gobernador de San Salvador (quinto de la derecha), y por el Lic. José Alejandro Duarte, alcalde capitalino, a su izquierda.

El Lunes irá a jurado Oyarbide

El próximo lunes es el día en que se celebrará el jurado de Ernesto Oyarbide, acusado de homicidio, informa vocero del Juzgado 10. de lo Penal de esta capital.

Según los pasajes de la causa, Oyarbide, quien guarda detención en el Centro Penal "La Esperanza", está acusado de haber ultimado de un balazo a Modesto Hernández Mejía, el nueve de septiembre de mil novecientos ochenta y dos, en el interior de la Finca Figueroa, situada en las inmediaciones de la colonia América, en la Calle a San Marcos.

Por sus actividades comerciales y políticas. —Pasa a la página 17—

Enfoque realista sobre los "Bienes Raíces"

Oportuna descripción sobre el valor de la propiedad, sus características, y demás recursos económicos, revela el acucioso estudio realizado por el conocido administrador de empresas Mauricio Morán López, en su obra "Bienes Raíces" recientemente publicada.

La obra, considerada la primera de su género en nuestro medio, constituye un mensaje de mucha utilidad en las operaciones económicas e inmobiliarias del país y de otras regiones.

La idea original de la publicación —según su autor— es trasladar las expe-

riencias obtenidas en el campo de la administración de viviendas de interés social, que forzosamente, debe estar precedido por el reconocimiento general de los Bienes Raíces.

Por la falta de literatura en Castellano sobre este tema económico, se considera que la obra viene a llenar un vacío que evitará confusiones, ya sea por ambigüedades o por estrictas pretensiones académicas, siendo en realidad una actividad accesible a todos los niveles intermedios de cultura.

El libro hace un enfoque general sobre los Bienes —Pasa a la página 13—



DIA DEL COOPERATIVISMO. Con la participación de todas las Asociaciones de Cooperativas, se conmemorará el "Día Internacional del Cooperativismo", mañana 7 de julio, en el Palacio de los

Deportes. De izquierda a derecha: Sres. José M. Funes, Jorge A. Chávez, Marco T. Lima, José A. Moreira, José A. Sánchez, Sra. Nora Vanegas, y Ing. Juan Bautista Ulloa, presidente del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.